

Alcalá de Gurrea

Provincia: Huesca

Comarca: Hoya de Huesca

Torre de la Iglesia de San Jorge

Torre fabricada en ladrillo, de planta cuadrada y con tres cuerpos con remate octogonal coronado por un chapitel. Decorada con arquillos de medio punto doblados y esquinillas en las enjutas. Sus paramentos se articulan mediante pilastras y cornisas de separación de los pisos. El primer cuerpo presenta en sus frentes oeste y sur parejas de arcos de medio punto ciegos salvo en su parte alta donde se abren óculos. En cada frente del segundo cuerpo se disponen tres arquillos ciegos ligeramente apuntados. El tercer cuerpo (de campanas) y el remate octogonal muestran arcos de medio punto (doblados en éste último). Como motivos decorativos destacan las fajas de ladrillo aplantillado curvo al tresbolillo que presentan cada uno de los cuerpos en su parte alta, y la banda superior de cerámica del cuerpo de remate.

Datación: s. XVII

Fuente: <http://www.patrimonioculturaldearagon.es/bienes-culturales/iglesia-parroquial-de-san-jorge-alcala-de-gurrea>

